



Profesor japonés

Hace cinco meses llegó a la Universidad de Concepción el doctor en Geología Económica, Yoshihide Shiga para realizar un estudio sobre el origen de los yacimientos de fierro en Chile. El doctor Shiga es experto de la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA) y procede de la Universidad de Kagoshima. Permanecerá hasta fines de año en Concepción trabajando en el Departamento de Geociencias, de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Concepción. En la foto se le ve junto a su familia japonesa. La guagua que tiene en brazos la esposa, nació en Concepción el 13 de junio pasado y tiene el nombre de Kaoruko que en español significa "aroma de flores".